

Veränderungen im Apostelkreis (1/2016)

Auch Apostel werden älter und treten in den Ruhestand. Oder sie werden als junge Männer zu diesem besonderen Amt gerufen. Ein Überblick über Ruhestellungen und Ordinationen im ersten Halbjahr 2016.

Republik Kongo

In der Gebietskirche Republik Kongo war Apostel Edouard Degbia 24 Jahre als Amtsträger aktiv, davon diente er 19 Jahre als Apostel. Im Gottesdienst am 30. April 2016 in Pointe Noire, Kongo versetzte ihn der Stammapostel in den altersbedingten Ruhestand. Der 1956 geborene Bischof André Bitsindou ist Leiter der Kirchenverwaltung in der Republik Kongo und seit vielen Jahren als Amtsträger für die Kirche tätig. Stammapostel Schneider ordinierte ihn im gleichen Gottesdienst zum Apostel.